

令和8年

1月号

No.423

高木望岳園だより

# 新年のご挨拶

ご家族の皆様へ

加治木望岳園 管理者 柳田慶一

ご家族の皆様には、日頃から当園の運営につきまして、ご理解とご協力を頂き、感謝申し上げます。

さて、一昨年もお聞きしましたが、昨年はどのような1年だったでしょうか。

国内での大きなニュースとしては、「クマの被害相次ぐ」、「令和のコメ騒動 備蓄米放出」、「長嶋茂雄さん死去」、「大阪・関西万博」、「長引く物価高」などがあり、政治では、「初の女性首相高市政権誕生」、「参院選で自公過半数割れ」などがありました。

昨年の漢字は「熊」、物価高や高市政権誕生の「高」はクマに敗れて3位でした。

国外では、「第2次トランプ政権発足」、「トランプ関税国際経済翻弄」、「ウクライナ侵攻、パレスチナ自治区ガザの紛争は終わらず」、「ドジャーズ連覇、大谷選手4度目のMVP」などがありました。

県内では、「トカラ群発地震活化」、「県警不祥事」、「初の女性国會議員」などありましたが、最初に浮かぶのは、「8.8霧島・姶良大雨被害」でした。地元の姶良は被害甚大で心が痛みました。

幸い、当園は被害も断水もなく入所者や職員も無事であったことが一番だと思っています。今後に備えて備蓄品等の再点検、電源の更なる確保に努めているところです。

また、新型コロナについては、落ち着いてきたところですが、インフルエンザについては、姶良保健所管内は、子供を中心に罹患者が多いため、職員は罹患しないように十分注意しているところです。

のことから、未だに入所者様、ご家族には制限された面会等でご迷惑をおかけしておりますが、園外レク等も行われるようになるなど徐々に従来の生活に戻りつつあるところもあります。

本年も、当園におきましては、引き続き、新型コロナ、インフルエンザ等の感染症対策、入所者様に寄り添う介護・処遇の充実に努めてまいりますが、お気づきの点等あればご意見をいただければ幸いです。

最後に、今年は午年。エネルギーが強く、勢いのある年とされています。皆様方にも当園にとても希望を持てる、より良い年となるよう、祈念いたします。

## 謹賀新年

12月24日(水)は高井田保育園の園児達がクリスマスの慰問に来てくれました★



おもちつき大会

12月26日(金)は「園内もちつき大会」を開催しまし



12月26日(金)は、園内での「もちつき大会」を開催しました。もち米が蒸し上がる香りやもちつきのペタンペタンという音、もろぶたに並んだ丸もちなど、もちつき大会ならではの風景に入所者様も「良いおもちができたね」「これでお正月が来るね」「昔はこうやっておもちをついたものだよ」「ほら、上手に丸めることができたでしょう」とたくさんのお話をしください、入所者様、職員が一緒にになって笑顔あふれる楽しい時間を過ごすことができました。





12月の誕生会も、各ユニットで様々なレクリエーションを楽しんでいただきました！

	日	曜日	行事内容	日	曜日	行事内容
E	1	木	『元旦』	22	木	消防避難訓練
	10	土	鏡開き・お茶会①	23	金	1月の誕生会
	12	月	『成人の日』	26	月	美容
	19	月	理容	30	金	焼き芋フェスティバル お茶会②

**1月 行事計画**

**A 生クリームを添えて♡**

**B 絵馬に願いを込めて…**

**C 笑顔でピース★**

**D カップインゲームに挑戦しました♪**

**E プrezentを開封します♪**

担当スタッフより

コメントは130人分各担当職員が一人一人心を込めて書いております